

Vienne - Roiffé - Roiffé

Les écoles de golf se rencontrent

25/06/2016 05:26

Mercredi les jeunes de l'école de golf de Loudun-Fontevraud et Saumur se sont rencontrés sur le Domaine de Roiffé. Encadrés par Jean-Marc Warot et François Viry, professeurs diplômés, respectivement du golf de Loudun-Fontevraud et Saumur et deux accompagnateurs, Daniel et Pascal, les élèves se sont affrontés sur le parcours de 9 trous. Une rencontre amicale par équipes de deux composée de joueurs loudunais et saumurois.

